

第 18 回 星ヶ丘医療センター地域連絡協議会 議事概要

日	時	令和 4 年 11 月 24 日 (木) 13 時 55 分～14 時 20 分
場	所	星ヶ丘医療センター 新会議室 A
出	席	【院外】地域の医師会代表 1 名、地域の行政職員 2 名 住民代表 1 名、関係する医療・介護機関 2 名 【院内】院長、副院長、看護部長、事務部長 入退院支援室長、地域医療連携室長
書	記	地域医療連携室員
議	題	1 新委員就任の報告 2 当院の取り組みの報告について 3 当院に対するご意見やご提案について 4 その他

会議内容

1 新委員就任の報告

前回の委員会で医療と介護の連携をさらに深めていくため枚方市介護支援専門員連絡協議会へ委員就任依頼を行うこととなった。今回の委員会から調査研究委員長が就任した。

2 当院の取り組みの報告について

(1) 診療科体制について

レスパイト入院、摂食嚥下機能評価目的入院を開始した。診療科については循環器内科常勤医師 1 名が 9 月末で退職したが 10 月 1 日付で常勤医師 1 名が着任した。来年 1 月から循環器内科非常勤医師 1 名が着任予定である。また来年 4 月から総合内科常勤医師 1 名が着任予定である。内科系医師は少しずつ増員している。

上記報告について、委員から下記の意見・質疑があった。

- ・レスパイト入院は既に開始しているか。
→開始している。
- ・レスパイト入院のみならず災害時の受入なども充実してほしい。
- ・レスパイト入院の対象者を教えてほしい。
→入院中は原則検査や治療行為ができないため当院に通院歴がある方が望ましい。通院歴がない患者さんについては入院前に外来受診していただき入院となる。基本的には受入対象制限はない。これまでの受入状況は脊髄損傷や終末期前の患者さんが多い。

(2) その他の報告について

- ・10 月 30 日 (日) に桜丘北校区で開催した「健康フェスタ」に当院の看護師と MSW が参加した。このイベントは枚方市の介護予防事業の 1 つである「元気作り・地域作りプロジェクト」の一環行事であり、桜丘北コミュニティ協議会主催、地域包括支援センター松徳会共催で地域住民の健康維持・増進を目的としている。このイベントでは桜丘北校区内でスタンプラリーを行ったり、小学校の体育館に星ヶ丘医療センターのブースを設置し血圧測定や握力測定、健康福祉相談などを行ったりした。新型コロナの影響で 2 年間開催できなかったが、約 300 名もの参加があった。当院のブー

スには約 50 名が来られ、多数喜びの声もあった。新型コロナ感染状況をみながら今後もこのようなイベントを開催したいと考えている。「健康フェスタ」の参加風景については 11 月 17 日に当院公式 LINE でも配信した。

- ・LINE 登録者は本日現在で 1,633 名である。11 月初旬に配信した「救急車を呼ぶべき脳卒中の 3 つのサイン」は大変好評だった。引き続き健康に役立つ情報、院内の取り組みなど様々な情報を配信していく。
- ・当院では外来患者さんの案内や車椅子移動のお手伝いなどのボランティアを募集している。ホームページや院内掲示での募集に加えて桜丘北コミュニティ協議会会長の協力により、ボランティアに数名参加いただくこととなった。

上記報告について、委員から下記の質疑があった。

- ・ボランティア証明は発行可能か。

→確認します。

(補足事項)

ボランティア証明を発行することは可能です。発行を希望される場合は総務企画課までお申し付けください。

3 当院に対するご意見やご提案について

- (1) 研修会や公開講座に関すること (地域住民・地域医療機関等)
- (2) 当院の診療機能、医療連携に関すること
- (3) 行政や医師会等に対する当院の役割や協力に関すること

(1) ~ (3) について委員から意見、質疑は特になし

4 その他

- ・桜丘北コミュニティ協議会会長から下記の報告があった。
 - 1) 新型コロナの影響で一時中止していた病院敷地内で朝の体操を去年から再開していたが、再び 11~3 月の間一時中止する。
 - 2) 10 月 30 日開催の「健康フェスタ」は住民の方から好評であった。
 - 3) ボランティアのチラシを桜丘北校区内の全戸近くに配布した。

以上